kabon aima mieux voir son neveu dans les honneurs Militaires que dans le sous-Diaconat. La dévote de Versailles garda les boucles de diamants, & recut encore un beau présent. Le Pere Tout à tous eut des boêtes de chocolat, de caffé, de sucre candi, de citrons confits, avec les Méditations du révérend Pere Croiset & la Fleur des Saints réliés en maroquin. Le bon Guzdon vécut avec l'Ingénu jusqu'à sa mort dans la plus intime amitié; il eut un bénéfice aussi, & oublia pour jamais la grace efficace & le concours concomitant. Il prit pour sa devise malheur est bon à quelque chose. Combien d'honnêtes gens dans le monde ont pu dire, malheur n'est bon à rien.